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3月28日、4丁目育成会では、新入生
歓迎を兼ね幕張にあるカン
ドゥー（職業体験型施設）行き
バス研修旅行を開催しました。
新1年生9名の内４名を含む青小家

族33名の皆さんが参加。昨年に続き2回目ですが、
子供達もどの職業を体験するかなど事前にお友達
と約束、楽しみで良く寝むれなかった、指折り数え
てこの日を・・・など、往きのバスの中では、可愛らし
い会話がたくさんの聞こえてきました。着いてから
はみんな自由に行動し、様々な職業を体験し、施設
内のみで使用できる紙幣でお給料を頂き、そのお
金で買い物をするという貴重な疑似体験をしてき
ました。子供達にとって、仕事をする楽しさ、お金を
稼ぐ大変さ、大人に対する尊敬など色んな感情が
芽生える良い機会につながりました。また、保護者
の方々にとっても良いコミュニケーションの場にも
なった事と思います。育成会は町会事業の一つで
すが、子供たちの成長に寄与できる取り組みを今
後も続けてゆきたいと思っています。（育成担当）

前号でお知らせした通り、「青葉台フェスタ・イベ
ントアイデア募集ワークショップ」が２月5日（日）
に開催されました。そこに参加した姉崎東中生、
姉崎高生、計15名の描いたイベントアイデアがい
よいよ具体的なカタチになり始めました。そこで、
今号では中間報告として、第２回・青葉台フェスタ
の概要をご紹介します。

ohanaいっぱい活動報告
春爛漫・咲き誇る初春の花たち
暖かい気候のおかげもあり、街路樹花壇、公園花
壇共にきれいに咲き誇っています。ohanaいっぱ
い活動面々の努力の結晶です。３年目を迎えたこ
の活動は限られた人員と予算の下で、美しさと清
潔さを保ちながら、その実施範囲を広げてきまし
た。今後予定されている花壇の増設と充実のため
には、必要な苗を育てること（育苗）と花壇を維持
管理してゆく体制が必要となってきます。育苗に
ついては令和４年度の経験からなんとか目途が
つきそうに思われます。一方、花壇の維持管理に
ついては町会の皆様のご協力が欠かせません。花
の好きな方、この活動に興味または理解のある方
を発掘して、ご協力いただくことが喫緊の課題で
す。まずはこの活動を町会の皆様によく知ってい
ただく地道な努力が必要と感じます。定着しつつ
ある第二、四土曜日のノアールでの花の苗無料配
布は好評で、開始早々に苗が無くなるようになり
ました。いま、各花壇ではパンジー、ビオラ、キン
センカ等が真っ盛り、きれいな花を咲かせて楽し
ませてくれています。（石原）

春爛漫・咲き誇る初春の花たち
4丁目子供育成会
カンドゥー幕張にバス研修旅行

第2回 青葉台フェスタ概要決定!!
9／23（土）・24日（日）
青葉中央通りが歩行者天国に!！
B級グルメ フェスも開催決定!! 新年度を迎えてのご挨拶

この青葉台は、先人達が過去50年にわ
たり苦労し、協力してインフラ整備、冠
婚葬祭やゴミステーションのルール、見
守り制度などを作り上げてくれました。
先人達に“サンキュー！”です。

しかし現在の私達は先人達の築き上げられたものを当
り前と思い、町会そのものへの参画意識が薄らいでいる
ように思えます。道で逢えば「おはようございます」「こ
んにちは」とあいさつが自然といきかう街、またここで生
まれ育った私達にとっては、青葉台が故郷であり孫達を
連れて帰ってくる街。そんな温かみのある街にしていくべ
く、協議会として思い切って新しい提案をしていきます。
誰もが町会役員になっても活動できるマニュアル整備
や、イベント・防災・介護など将来を見越した企画提案す
る専門部署をつくり、有償ボランティアが活動する場とし
ていくなど模索していきたいと考えています。私達の街、
青葉台です。共に考え共に行動して参りましょう！

副会長を務めることになった4丁目町会
長の荒井です。昨年度は会計を担当しな
がら漸く町会協議会活動の輪郭が見え
てきたように思います。
最近、町内のあちこちで家屋新築現場が

目につきます。噂では青葉台は結構人気があるらしい。
そこに住む我々はあまり意識しませんが、ここの住環境
がそれなりに評価されているのでしょう。しかし、高齢
化・少子化の進展という避けられない現実の中で、現状
を維持するのは容易なことではありません。
現在、まちづくり委員会中心に色々な活動をスタートさせ
ていますが、町会役員の負担増が問題になる中で、これ
らを次のステップに進める担い手はどうするのか、必要
なコストはどう工面するのか、いずれも難しい課題です。
町会の皆さんの意見もお聞きしながら、微力を尽くして
古寺会長をサポートしていく所存です。

青葉台町会協議会 会長  古寺 純爾
新任のご挨拶
青葉台町会協議会 副会長  荒井 克益

23年度２丁目町会長に就任しました石
井満です。半世紀以上にわたり諸先輩
方が築き上げてきた住みよい街、青葉
台の歴史の継続と更なる発展が任務と
捉え努力致します。今年は久し振りに行
事が復活される見通しです。行事を通
じて会員相互の親睦を図り活気ある町
会を目指したいと思います。
役員の方々はもとより会員皆様の絶大
なるご支援・ご協力を、どうかよろしく
お願いします。

この度6丁目町会長を努めさせて頂く事
になりました渡邉です。青葉台には親の
代から数えると約40年以上になります
が私自身は学校や仕事など地域との関
わりがほとんど有りませんでした。町会

活動においても重要なポストについた
事が無く6丁目の会長においては女性
初という事もありプレッシャーは有りま
すが皆様からのお力添えを頂きながら
努めて参りたいと思っております。一年
間どうぞよろしくお願いいたします。

　

　　　　　　　
「閑静な町で、テレワーク環境にも適
し、定年後も住み易そう」と、この青葉
台を終の住処に決め、移り住んで来た
のがわずか数年前という新参者です。
老いも若きも、男性も女性も、古き住人
も新しき住人も、分け隔てなく、まさに
バリアフリーで、お互いを思いやり、助
け合える「安全で安心な街づくり」に微
力ながら貢献してゆきたいと思っており
ますので、どうぞ宜しくお願い致しま
す。個人プレーでは無く、チーム７丁目
として活動して行きたいと思いますの
で、ご理解とご協力のほど宜しくお願い
します。

　　　　　　　

この度、8丁目町会長に就任いたしまし
た戸村です。青葉台に住み始め、まだ２
年半しかたっていない為まだまだ、分か
らないばかりです。皆様にいろいろとお
力添えを頂きながら、１年間この職を
努めたいと思います。宜しくお願いいた
します。

パレス

ダイアパレスの新町会長 高橋です。今
年度は青葉台協議会改革の年になり、
大変な時に町会長をお受けする事にな
りましたが協議会の諸先輩役員の方や
他町会の町会長と協力してより良い青
葉台となる為に活動していきたいと思
います。若輩者でまだまだ未熟な点が
多々あるかと思いますが精一杯務めさ
せて頂きます。

2丁目町会長
石井 満

８丁目町会長
戸村 英世

ダイアパレス町会長
高橋 典子

7丁目町会長
相澤 武彦

6丁目町会長
渡邉 正枝

新任町会長より一言

▲明るい初春の花が咲き誇る青葉台中央公園の風景

3つのイベント会場で楽しむ
お祭り、音楽、ダンス、グルメ!!

青葉中央通り
（メイン会場）

青葉台中央公園
（グルメ会場） （エンタメ会場）

青葉台小学校
歩
行
者
天
国

主役は青葉台にお住
まいの皆さん全員で
す。イベントを見るだ
けでなくボランティア
としてのお手伝いも
大歓迎。詳細は後日告
知いたします。
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2022年度 各町会実施状況調査表   

＊参加人数は延べ人数

青葉台７丁目防犯パトロールの現況
青葉台7丁目防犯パトロール活動は平成15年の活動開始から今年
で19年目を迎えます。日曜日を除く週６日７丁目全域を参加者個
人の体力や歩く速度に合せてコースが選択できる様設定して約
45分かけてパトロールを行っています。当初参加者は平均15～20
名／日でしたが、高齢化やコロナ禍の影響、また新規参加の方が
少なくなったことで10名／日前後にまで減少しています。防犯パト
ロールは地域の安全・安心を守る為だけでなく、参加者相互の交
流を深め、健康
維持の効果もあ
ります。老若男
女・ワンちゃん
共 々防 犯 パト
ロールに参加を
お願いします。

2022年度  青葉台町会協議会決算報告（一般会計） 2022年度  青葉台町会協議会事業報告（自 2022年3月1日～至 2023年2月28日）
2023年3月31日

2022年度防犯パトロール各町会実績


